

Sergio Gutiérrez Luna

PEF 2023 y reforma electoral: continúa la transformación

El próximo jueves l de septiembre dará inicio el segundo año de ejercicio de la LXV Legislatura, por lo que habrá de realizarse en el recinto de San Lázaro una sesión de Congreso General, tal y como lo establece el artículo 65 de la Constitución General de la República.

on miras a delinear la agenda que en materia legislativa habrá de desahogarse durante el periodo ordinario de sesiones, cada grupo parlamentario realizó recientemente su reunión plenaria en diferentes entidades federativas.

Por lo que respecta a Morena, grupo parlamentario al que pertenezco, y que coordina con singular destreza Ignacio Mier Velazco, tuvo el acierto de invitar a varios integrantes del gabinete presidencial y a la jefa de Gobierno de la Ciudad de México, con el propósito de compartir los temas que son importantes para la vida noviembre próximo, seguirá teniendo una nacional, como el presupuesto, la seguridad v la reforma electoral.

En razón de ello, el titular de la Secretaría de Gobernación, Adán Augusto López Hernández, participó en la ceremonia jóvenes. inaugural de la plenaria del grupo mayoritario en la Cámara de Diputados para re- sus términos por el titular de la Secretaría

ria de seguridad, y para fortalecer el sistema democrático del país con la propuesta de reforma electoral.

Fue significativa la presencia del dirigente nacional de Morena, Mario Delgado Carrillo, quien luego de hacer una evaluación general de la situación política y económica del país, reiteró que las y los ciudadanos con menores recursos siguen siendo la prioridad para la administración que encabeza el presidente de la República Andrés Manuel López Obrador, por lo que el Presupuesto de Egresos de la Federación 2023 que será discutido, analizado y en su caso aprobado a más tardar el 15 de orientación social para apoyar a personas con discapacidad, adultos mayores, madres trabajadoras, productores agrícolas, comunidades indígenas, adolescentes y

Este pronunciamiento fue avalado en frendar el compromiso de la Cuarta de Hacienda y Crédito Público, Rogelio Transformación con las y los mexicanos Ramírez de la O, quien sostuvo que no de sacar adelante las iniciativas en mate- puede haber gobierno rico con pueblo po-

			1 200	24	PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
					El Sol de México	12	29/08/2022	ARTÍCULOS Y COLUMNAS

bre. Además, anunció que el paquete ecopróxima a la Cámara de Diputados no contempla aumento de ni creación de impuestos y aseguró que continuará privilebienestar, salud y educación.

Con el fin de profundizar acerca de los alcances y propósitos de la iniciativa de la Guardia Nacional, acudió a San Lázaro la secretaria de Seguridad y Protección Ciudadana. Rosa Icela Rodríguez Velázquez, quien reiteró que dicha propuesta busca que al personal operativo se le dé certeza administrativa y se consolide como un instrumento para garantizar la seguridad e integridad física y patrimonio de las y los mexicanos.

A su vez. la jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum Pardo, abordó el tema de los distintos esquemas de coordinación entre estados y municiregional y de presupuesto.

nómico 2023 que será enviado en fecha Morena fue el secretario de Relaciones que millones de ciudadanos tenemos Exteriores, Marcelo Ebrard Casaubon, con la nación. Que éste siga siendo el quien reafirmó que gracias al líderazgo paradigma. del presidente López Obrador nuestro giando a los más necesitados, otorgando país recuperó el papel protagónico en el mayores recursos a los programas de ámbito internacional enarbolando los valores de respeto a la autodeterminación y soberanía de los pueblos.

De esta manera y con ánimo renovado, las y los diputados cumpliremos con responsabilidad y amor a México, las tareas legislativas del periodo ordinario que iniciará el próximo jueves. De mi parte, ratifico el compromiso de poner en práctica mi experiencia y oficio político para buscar puntos de encuentro a través del diálogo respetuoso con los actores políticos de otros grupos parlamentarios, a fin de aprobar leyes que impulsen el desarrollo del país y el bienestar de las y los ciudadanos más desprotegidos.

pios, y que tiene que ver con el desarrollo la Cuarta Transformación que encabeza con la nación. el presidente López Obrador desde 2018

Otro de los invitados a la plenaria de se ha consolidado con el compromiso

Diputado federal por Morena

Ratifico el compromiso de poner en práctica mi experiencia v oficio político para buscar puntos de encuentro mediante el diálogo respetuoso con otros grupos parlamentarios, a fin de aprobar leyes que impulsen el desarrollo del país. Orgulloso afirmo que el proyecto de la Cuarta Transformación que encabeza el presidente López Obrador se ha consolidado con el compromiso que Orgulloso afirmo que el proyecto de millones de ciudadanos tenemos